



Con la certificación de las granjas acuícolas y pesca se fortalece las cadenas productivas y de comercio en Quintana Roo.

La Certificación en Buenas Prácticas en el Procesamiento Primario de Productos Acuícolas y Pesqueros y así como el de la Producción Acuícola en el Cultivo de Tilapia son esenciales para la comercialización de la producción de las 22 granjas acuícolas, señala el titular e la Sedarpe.

Asistencia técnica y la vigilancia epidemiológica

Certifican granjas acuícolas para fortalecer las cadenas productivas

- Este sector contribuye a la producción de alimentos y promueve el desarrollo sostenible

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- Con la certificación de las granjas acuícolas y pesca se fortalece las cadenas productivas y de comercio en Quintana Roo y son primordial para la venta de productos que de ellos derivan, así lo dio a conocer el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpe) Jorge Aguilar Osorio, al encabezar una reunión con integrantes del Comité de Sanidad e Inocuidad Acuícola y Pesquero del Estado de Quintana Roo (CSIAPQROO).

Afirman que se trabaja de manera coordinada con el CSIAPQROO para mantener y mejorar el patrimonio fitozoosanitario en la entidad, como también la inocuidad agroalimentaria, acuícola y pesquera, mediante capacitaciones, asistencia técnica y la vigilancia epidemiológica a las unidades de manejo. “Este gobierno humanista y progresista ya ha destinado 500 mil pesos para las acciones preventivas que realiza CSIAPQROO precisamente con quien los pescadores coadyuvan para lograr las certificaciones tan importantes para la comercialización de su producción”, destacó Jorge Aguilar.

Agregó que la Certificación en Buenas Prácticas en el Procesamiento Primario de Productos Acuícolas y Pesqueros y así como el de Producción Acuícola en el Cultivo de Tilapia, son esenciales para la comercialización de la producción de las

22 granjas acuícolas que se encuentran en los municipios Othón P. Blanco, Bacalar, Felipe Carrillo Puerto, José María Morelos, Lázaro Cárdenas Puerto Morelos y Benito Juárez.

Mediante las cuales, se busca cumplir con la demanda de consumo del mercado de la zona norte de la entidad, como para el interior del país, siendo uno de los temas centrales del comité.

El sector acuícola en Quintana Roo es de vital importancia para la economía y la comunidad local. Este sector no sólo contribuye significativamente a la producción de alimentos, sino que

también genera empleo y promueve el desarrollo sostenible en la región.

Quintana Roo produce más de 400 mil toneladas de pescados y mariscos anualmente. Este crecimiento se debe a los incentivos otorgados por el gobierno y al esfuerzo de los productores locales. Sin embargo, la demanda sigue creciendo, especialmente en el sector hotelero y gastronómico, lo que ha llevado a la necesidad de crear más granjas acuícolas para abastecer a estos sectores.

La acuicultura ha demostrado ser un factor determinante para la superación de la pobreza en

muchas comunidades rurales de Quintana Roo. Además de generar empleo, el sector acuícola también impulsa la economía local al proporcionar productos frescos y de alta calidad a los consumidores. La producción acuícola también ayuda a reducir la dependencia de importaciones y fortalece la seguridad alimentaria en la región.

IMPULSAN CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE EN CHETUMAL

En un esfuerzo por fomentar la participación juvenil y el compromiso con la sostenibilidad, el Instituto Quintanarroense de la Juventud (IQJ) que encabeza Alma Alvarado Moo, a través del programa “Comité Juvenil Universitario” y en colaboración con la Secretaría de Ecología y Medio Ambiente (SEMA) y el colegio de estudiantes de la Universidad Autónoma de Quintana Roo (UQROO) llevó a cabo una brigada de limpieza en el balneario “Dos Mulas” de la capital del estado.

Como parte del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, impulsado por la gobernadora Mara Lezama Espinosa, esta actividad busca alentar a la juventud a asumir un rol activo en la protección y preservación del medio ambiente, entre gobierno, instituciones educativas y sociedad civil, que permitan reforzar los valores de responsabilidad social y compromiso ambiental entre la población.



Integran una brigada de limpieza en el balneario “Dos Mulas” de la capital del estado.